



CARLTON GROUP

7 Pièces

195 m²

Réf. 15154

3 158 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ramatuelle - Cette ravissante villa cosy d'environ 200 m2 de plain pied vous séduira par sa localisation, à proximité du village typique de Ramatuelle et des plages mythiques de Pampelonne à moins de 5 minutes en voiture. Sur un terrain de 4258 m2, vous profiterez d'un superbe jardin paysagé où se mêlent les essences Méditerranéennes et exotiques pour une invitation au farniente. La longue piscine chauffée avec vue sur le village de Ramatuelle est un must ! 3 chambres, 2 sdb, 1 bureau, cuisine, salon et salle à manger. En annexe : chambre avec sdb. Cloturée, Carport, portail électrique. Ref 15154 ...

Ramatuelle - This delightful, cosy villa of around 200 m2 on one level will seduce you over with its location, close to the typical village of Ramatuelle and the legendary beaches of Pampelonne, less than 5 minutes away by car. Set in 4258 m2 of land, you'll enjoy a beautifully landscaped garden where Mediterranean and exotic species blend together, inviting you to relax and unwind. The long heated swimming pool overlooking the village of Ramatuelle is a must! 3 bedrooms, 2 bathrooms, 1 study, kitchen, lounge and dining room. Attached: bedroom with bathroom. Fenced, carport, electric gate. Ref. ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

